
--令和 6 年 2 ⽉ 17 ⽇(⼟)--

元気に雪遊び 
雪フェスタに 70 名が集う 

この⽇、ひのまる公園で雪フェスタが開催されま
した。これは、栄東地区⻘少年育成委員会(⻑内学・
会⻑)が主催し、⼦どもたちに冬でも元気に雪遊び
してもらおうという雪中運動会です。 
 この⽇参加したのは、幼児 23 名、⼩学⽣ 47 名
の合計 70 名と保護者を合わせた 100 名余のみなさ
んです。幼児の部では、そり滑りや雪の”砂場”での
雪遊び、雪⽟づくりや⽟⼊れなどのコーナーで親⼦
⼀緒に遊びました。⼩学⽣の部では、⼦ども会育成

者でもある安⽥康司・⻘少年育成委員の指導のもと、
団体での雪中ゲームを⾏いました。育成委員が背負
ったかごにボールを⼊れる⽟⼊れ、ソリリレー、宝
探しならぬみかんやお菓⼦拾いなど、⼦どもたちの
元気な歓声や笑顔が溢れました。 
 最後は、幼児も⼩学⽣も参加して雪だるまづくり
や凧揚げです。様々な⼤きさの個性豊かな雪だるま
を思い思いに創作します。また、元気に⾛り出して
上⼿に凧揚げする⼦など、公園中にげんきっ⼦がい
っぱいです。 
 ソリ滑り⽤の⼭づくりには、前⽇から⼿作業で準
備をするなど、⻘少年育成委員や⺠⽣委員・児童委
員のみなさんのおかげで、参加者のみなさんは、冬
空の下、楽しいひとときを過ごしました。 

--令和 6 年 2 ⽉ 7 ⽇(⽔)-- 
交通安全指導員 永井守さん 

北海道社会貢献賞を受賞 
この⽇、ホテルポールスター札幌において、北海道

社会貢献賞の表彰式が開催されました。栄東地区から
は、東交通安全指導員栄東⽀部の永井守⽀部⻑が、交
通安全功労者として北海道社会貢献賞(知事表彰)を
受賞されました。 

 永井さんは、⼩学⽣の登下校時の指導や交通安全運
動等のボランティア活動を実施する交通安全指導員
として、17 年余り活動し、灼熱の夏や厳寒の冬を含

めて、1 年を通じて⼦どもたちの安全を⾒守っておら
れます。こうした地域における⾃主的な交通安全活動
を⾼く評価されて表彰に⾄ったものです。このたびの
受賞をお祝い申し上げますとともに、⽇々のご貢献に
対しまして厚くお礼申し上げます。 

 なお、栄東地区では永井さんをはじめ 7 名の交通安
全指導員が⼦どもたちを優しく⾒守り続けていただ
いています。  

▲宝探しで雪の上のミカンなど
を拾う⼦どもたち 

▼育成委員と⼀緒に雪
だるまづくり 

◀表彰状を⼿にする
永井さん(写真左)と
通学路で⾒守りをす
る永井さん(写真右) 



栄東の総⼒で創り上げた 
雪まつり in つどーむ会場 

栄東地区まちづくり未来会議では、４年ぶりの開催
となったさっぽろ雪まつりつどーむ会場で、ウエルカ
ム雪像を設置しました。会場⼊り⼝にあるこの雪像は
撮影スポットとして好評を博しました。栄東地区の総
⼒が創り上げた雪の祭典の象徴と⾔えましょう。 

スミ出しから雪像づくりがスタート 
1 ⽉ 18 ⽇に栄町元気プロジェクト実⾏委員会を⽴

ち上げ、地区内の連合町内会、単位町内会、⻘少年育
成委員会など地域団体に協⼒を要請し、1 ⽉ 31 ⽇に
は、さっぽろ雪まつり実⾏委
員会が⽤意した幅 14m、⾼さ
3ｍの雪の塊に下絵を書くス
ミだしを⾏いました。 

東区緑化協⼒会の⽀援で⽴派なひな壇が完成 
2 ⽉ 1 ⽇には、東区緑化協⼒会(市川俊明・会⻑)の

⽀援で、中央部のひな壇づくりを実施しました。造園
業で培った技術で、正確
かつ迅速に素晴らしいひ
な壇を作り上げていただ
きました。 

栄南⼩ 2 年⽣が愛らしい雪だるまを制作 
⼀⽅、栄南⼩学校の校庭では、2 年⽣ 90 数名によ

る雪だるまづくりを⾏いました。厳寒の中、⻘少年育
成委員、町内会役員、栄町中
央商店街などの⽅々のサポ
ートで可愛らしい雪だるま
が出来上がりました。完成
後、トラックで会場のつど
ーむに運び出来上がったひ
な壇に設置しました。 

⼿慣れた技術でピカチュウ、アンパンマン制作 
2 ⽉ 2 ⽇、3 ⽇には、中雪像のピカチュウ、アンパ

ンマンの制作を開始しました。30 名余りの⽅々の⼿
慣れた作業で⾒事な雪像の完成です。雪が降る寒さの
中での作業でしたが、栄東連合町内会⼥性部の温かい
昼⾷が作業の疲れを癒してくれました。 

いよいよ開幕！ウエルカム雪像が”おもてなし” 
 2 ⽉ 4 ⽇には、栄東地区まちづくり未来会議の菊地
裕嗣・代表から札幌市の秋元克広市⻑にウエルカム雪
像が引き渡され、同雪像前には記念撮影をする観光客
で⼤賑わいでした。中
学⽣のボランティアも
参加して、来場客の記
念撮影を⾏い、栄東地
区の温かいおもてなし
に多くの⽅々に喜んで
いただきました。 

早朝メンテで最⾼の状態を保つ 
期間中、毎⽇早朝に 10 数名が雪像前に集合し、雪

を払い、⼀部溶けた雪像を⽔に混ぜた雪のシャーベッ
トで修復しました。こうし
たメンテナンスがあって
こそ会場の⼊り⼝で来場
客を温かく迎えることが
できたのです。 

雪像づくりの経験や絆が今後の糧に！ 
 2 ⽉ 11 ⽇にさっぽろ雪まつりは閉幕しました。つ
どーむ会場の⼤きな⼀翼を担った栄東地区の経験や
絆は今後のまちづくりにとって⼤きな財産になった
と⾔えましょう。今回、ご参加いただいた⼤勢の皆様
にこの場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとう
ございました。 


